

11.06. bis 13.06.2010

## 100-Jahr-Feier



Vom 11. Juni bis 13. Juni 2010 feierte der TV 1910 Girbelsrath e.V. ein gelungenes Jubiläum zum 100-jährigen Bestehen des Vereins.

Eröffnet wurde das Fest am 11. Juni 2010 im Festzelt vor der Maar-Halle durch die Vorsitzende Dagmar Heimbach-Graaff. Sie stellte den zahlreichen Gästen die Entwicklung und zeitgemäße Veränderung des Vereins von seiner Gründung bis zum 100-jährigen Jubiläum eindrucksvoll vor. Die Schirmherrschaft hatte Bürgermeister Peter Harzheim übernommen, der die vielen Aktivitäten, das breite Angebot und die herausgehobene Stellung des Turnverein 1910 Girbelsrath e.V. in der Gemeinde Merzenich mit derzeit 530 Mitgliedern besonders herausstellte. Aus seiner Hand erhielt der Verein auch die Sportplakette des Bundespräsidenten mit der entsprechenden Urkunde. Eine ganz besondere Auszeichnung, die nach seiner Aussage, noch nie in der Gemeinde Merzenich verliehen wurde. Im Anschluss gratulierten für den Rheinischen Turnbund - Wilfried Braunsdorf (Vizepräsident Olympischer Sportbund), für den Turnverband Düren - Georg Maxrath, für den Landrat sowie Kreissportbund - Rudi Frischmuth (Stellvertreter), für den Gemeindefortsportbund - Christian Dohmen und abschließend die Ortsvorsteherin - Elisabeth Weyer mit ihren Reden. Auch die zahlreichen Vertreter der politischen Parteien, Banken, Vereine, Kindergärten und Kirche erhielten Gelegenheit, ihre Glückwünsche auszusprechen.

Als weiteren Höhepunkt des Festkommerses wurden verdiente Mitglieder für Ihre Treue zum Verein öffentlich geehrt. So erhielten für ihre 25-jährige Mitgliedschaft Anita und Jürgen Hansen, Ilse Franken, Ingrid und Rainer Lensing, Marlene und Konrad Oepen, Edit Schumacher, Annemie Stollenwerk sowie Herbert und Vera Velten ihre Auszeichnungen. für 30 Jahre Tätigkeit als Übungsleiterin im Turnverein wurden Maria Hunold und Elisabeth Lüttgen ausgezeichnet. Wegen stolzen 60 Jahren Mitgliedschaft und seinem langjährigen Vorsitz erhielt Willi Hunold eine besondere Anerkennung. Als letzter - aber unter stehendem Applaus aller Anwesenden - wurde Johan Oepen für seine 70 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt. Unterstrichen wurde der gesamte Abend durch die musikalische Begleitung des jungen Orchesters Kreuzau und den Aufführungen des "Bewegungstheaters der Sporthochschule Köln" sowie des 1. Rock'n Roll-Club Düren.

Am Samstag, dem 12. Juni 2010 wurde das Vereinsjubiläum als Festabend mit Musik und Tanz im voll besetzten Festzelt fortgesetzt. Nahezu 300 Besucher und Gäste konnten gleich zu Anfang des Abends die Männergruppe des Vereins unter der Leitung von Mike Groth mit der Showeinlage "Turnen anno dazumal" bestaunen. So war gleich für gute Stimmung und beste

**Laune gesorgt. Nach einigen Tänzen trug dann der Bauchredner "Peter Kercher" mit seiner Kuh "Dolly" zum Gelingen des Abends bei, ehe zu fortgeschrittener Stunde als Höhepunkt des Abends "Jürgen B. Hausmann" mit seinem "Best of ... " Programm die Stimmung zum Kochen brachte.**

**Für Sonntag, den 13. Juni 2010 wurde nach dem Kirchgang ein Frühschoppen mit Kinderbelustigung abgehalten. Zur Unterhaltung der Kinder waren der beliebte "Schnelle Emil" und "Dr. Clown" anwesend, so dass für Spiel, Spannung und gute Laune bestens gesorgt war. Zudem wurde ein Malwettbewerb für die Kleinsten durchgeführt. Auch die Erwachsenen konnten ein letztes Mal ihr Tanzbein schwingen, ehe man das Jubiläum ausklingen ließ;. Nach Meinung aller Beteiligten und Gästen war dies ein sehr gelungenes Fest zum 100 jährigen Bestehen des Turnverein 1910 Girbelsrath e.V.**